



## Impugna Somos MX elección; iría a instancias internacionales

**PATRICIA RAMÍREZ**

La organización SomosMX presentó ante el **Instituto Nacional Electoral (INE)** un juicio de inconformidad contra las elecciones judiciales, por la cantidad de "irregularidades y estar viciada de origen".

El exsenador Emilio Álvarez Icaza explicó que la organización apoya el recurso promovido por jueces y magistrados federales que participaron en el proceso electoral, y busca la nulidad de la elección, por considerarla viciada de origen.

Luego de quejarse de que no les permitieron entrar a las instalaciones del **INE**, por lo que tuvieron que entregar el documento en la calle al personal de Oficialía de Partes, insistió en que tienen la mira puesta en el litigio **internacional**.

Explicó que son 23 candidatos a jueces y magistrados los que impugnan esta

elección y advirtió que las urnas *embarazadas*, boletas *planchadas*, el uso masivo de *acordeones*, la ruptura de la cadena de custodia y muchas otras violaciones a la **ley** hacen inviable declarar la validez de estas elecciones.

Agregó que hubo un "descarado uso de padrones de los programas sociales, pues, al cruzar los datos, se observa que 77 por ciento de quienes votaron en estas elecciones son beneficiarios".

Además, participación de gobernadores y funcionarios públicos, lo que representa una intervención ilegal del **Estado**, además de que los acordeones vulneraron el voto libre y auténtico.

Recalcó que "es increíble que a 22 días de las elecciones todavía no se sepa quiénes son los ganadores en casos de jueces y magistrados, porque el proceso estuvo tan mal hecho que ni siquiera se pudieron validar los requisitos legales".



**Rosario Guerra**, exdiputada federal, aseguró que lo que está en juego es la "destrucción de la República".

ARACELY MARTÍNEZ



**Somos MX** fue ayer al INE.